

La traversée Marchairuz – Mollendruz toujours superbe – 16 mars 2013 –

Comme il s'agit d'une course que nous faisons une fois l'an, au mois de mars en principe, nous n'allons pas à chaque fois remettre la compresse ! Cependant, cette traversée 2013 offre un paysage si beau qu'il convient d'en témoigner encore une fois.

Pour quelles raisons ces hauts du Mont-Tendre sont-ils si attirants, et charment-ils autant ? C'est un environnement superbe certes, mais il en est d'autres de par le monde qui l'équivalent. C'est qu'il y a surtout ici cette ambiance extraordinaire, cette impression magnifique de vous trouver un peu hors du temps, d'être protégé par toute cette neige, de jouir d'une situation sans équivalence que vous pouvez partager avec celles ou ceux qui ont choisi le même jour pour découvrir une fois encore ces lieux magiques.

Magique, c'est le mot. Ce jour-là avec les sapins qui avaient la particularité d'être blancs de givre du côté de bise, et noir du côté de vent. La piste elle-même est dure comme du bois, mais praticable de par un passage récent du pisteur. Et puis il y a possibilité de skier à côté des traces, la neige étant d'une dureté maximale, juste recouverte d'une petite couche récente et poudreuse qui vous donne l'illusion de glisser sur de velours. Bref, tout est parfait.

Question ensoleillement, les nuages viennent de cacher le soleil, on retombe dans des gris hivernaux qui ne gâchent nullement les joies immenses de l'après-midi où l'on déguste cette pistée avec un bonheur que rien ne vient troubler.

La montée est rude depuis le chalet de Denens. Et puis, dès le chalet des Combes, vous retrouvez le haut plateau sur lequel vous pourrez aller tout à votre guise.

Le photographe du groupe s'arrête à chaque chalet pour en fixer la silhouette hivernale. On stoppe comme toujours à Bon Accueil pour se restaurer et pour signer le livre d'or. Et puis ce sera la descente rapide sur les Prés de l'Haut, la remontée au niveau du Mazot de l'Isle, et enfin la longue descente sur Mollendruz. La piste est si rapide que faire le triangle n'est pas un luxe. Que ceux qui veulent se casser la tête se manifestent et aillent tout droit. Pour nous autres la journée mérite qu'elle se poursuive au-delà de vains et inutiles exploits !

Mais cessons de discourir et accordons maintenant attention à un paysage que nul ne pourra considérer comme indigne de ne pas meubler ces quelques propos...

Il est évident que les panoramas mériteraient mieux que ces timides reproductions conséquentes au format.



Chalet des Combes



Le Croset au Boucher



Le Pré d'Etoy que l'on retrouve avec bonheur encore inchangé.



Le Mazel



Pré de l'Haut-dessus



Le Pré de l'Haut-dessus.